



Le 21 juillet 2022, 18 camions de fournitures médicales supplémentaires livrées par l'OMS ont franchi le poste-frontière de Bab-al-Hawa depuis la Türkiye vers la zone de conflit du nord-ouest de la Syrie dans le cadre d'un convoi interinstitutions des Nations Unies.

D'une valeur de USD 1,4 million, les fournitures médicales livrées par l'OMS contenaient des trousseaux sanitaires d'urgence, des réserves pour le traitement des maladies chroniques, des équipements de protection individuelle et d'autres médicaments essentiels.

Cette cargaison a été en partie financée par un généreux don en nature du Bureau des affaires étrangères, du Commonwealth et du développement du Gouvernement britannique dont la valeur totale s'élève à près de USD 358 000. Chargé dans quatre camions, le don comprenait des trousseaux sanitaires d'urgence, des tabliers, des visières de protection à monter soi-même et des gants d'examen qui seront directement acheminés vers les établissements de santé du nord-ouest de la Syrie par l'intermédiaire des partenaires de l'OMS.

L'OMS tient à remercier le Bureau des affaires étrangères, du Commonwealth et du développement pour ce don important et son soutien continu.

Cela fait maintenant 11 ans que 4,5 millions de Syriens habitant le nord-ouest du pays vivent dans des conditions si précaires qu'ils dépendent entièrement des livraisons transfrontalières de médicaments et de fournitures d'importance vitale.

Depuis janvier 2022, l'OMS a livré 63 camions de fournitures médicales d'une valeur de 3,8 millions de dollars des États-Unis dans le nord-ouest de la Syrie, apportant ainsi des fournitures médicales et des médicaments à ceux qui en ont le plus besoin.

Wednesday 1st of May 2024 10:24:33 AM